
Fachschaftsprotokoll
Simon

2. November 2022

Anwesende: Gregor, Lisanne, Leonie, Lilly, Neva, Teresa, Anne, Paul W., Clara, Fredi,
Yann, Mali, Sino, Nicola, Flo, Yannik, Anton, Benedikt, Maurice, Brohannes, Franzi,
Kai, Kathi, Paula, Jannes, Niels, Nick, Simon

Alumni:

Gäste:

1 Formalia
Start der Sitzung: 18:19 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Teresa

• Protokoll: Simon

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Semestereröffnungsgrillen statt Semstereröffnungsgrillen.

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Jahr. Wir haben November.

• Semesterkalender. Liegt noch in der Fachschaft, außer jemand hat den aufgehängt.

• Werkstattbeauftragter. Könnte man mal löschen.
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• FP-HiWi-Stellen. Jemand muss sich drum kümmern. Es geht darum, dass Men-
schen mit Menschen reden, dass das FP grade nicht gut ist. Es gibt sogar Leute,
die das machen. Kann man also auch löschen.

3 FakRat
Es war FakRat.

4 Tag der offenen Tuer
Der Walther hat eine Mail geschickt. Am 16. November werden Menschen gesucht, die
von 12 bis 13 Uhr einen Zoom-Raum betreuen und mit Leuten über das Studium zu
reden. Das ist wohl nicht so viel Aufwand. Yann macht das falls gar niemand Interesse
hat. Es sollte nach Möglichkeit ein Lehrämtler dabeisein. Yannik und Lilly machen das
und schreiben dem Walther eine Mail.

GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung. Eilantrag auf Wahl der Vertrauensperso-
nen. Es gibt keine Gegenrede.

5 Fachschafts-To-Do-Listen
Es wäre sinnvoll, wenn es To-Do-Listen gibt über wann im Jahr was getan werden muss
bzw. sollte.

Es gibt How-To-Listen auf dem Fachschaftsrechner (horribly outdated).

Yann schreibt ein Ersti-Phasen-How-To. Mali trägt Daten in den noch zu druckenden
Kalender ein.

Es sollten vielleicht noch andere Menschen (mehr als eine Person) einen Admin-Account
von Lime-Survey und der Website haben. Allerdings steht in der DSGVO, dass nur ein
Mensch den Lime-Survey-Zugang haben soll. Niels ändert das mal schnell. Brohannes
und Flo haben (vielleicht) alle Passwörter.

Auch die Fachschaftsgruppe könnte einen Admin haben, der noch eine Weile existiert.
Es gibt jetzt mehr Admins.

Fredi kümmert sich jetzt um den Mailverteiler.

Man könnte mal wieder die Fachschaft streichen.

Die DSGVO könnte mal überarbeitet werden. Das könnte man auf die Checkliste schrei-
ben. Niemand hat eine Meinung.
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6 Semestereröffnungsgrillen
Das Semestereröffnungsgrillen hat letzten Donnerstag erfolgreich stattgefunden. Danke
für’s organisieren! Als die Sonne untergegangen war, ist es allerdings dunkel geworden.

7 CERN-Fahrt
Es gibt eine CERN-Fahrt am 13. und 14. Januar.

Anzahlungen sind bezahlt, und Dinge sind am Laufen.

Die Anmeldung soll demnächst gestartet werden, und entsprechend könnte die CERN-
Fahrt beworben werden.

8 Vertrauenspersonenwahl
Heute müssen Vertrauenspersonen gewählt werden. Es müssen zwei Personen mit unter-
schiedlichen Geschlechtern gewählt werden (diese Formulierung der GO entnommen).

Vertrauenspersonen managen den Kummerkasten (per Mail und Briefkasten) und setz-
ten sich damit auseinander, was Menschen da hin schreiben. An sich ist es aber nicht
sehr viel Arbeit.

Lisa kann das machen. Anton auch.

Vertrauenspersonenwahl

Person Stimmen Reihung
Lisa 20 1

Anton 18 2

9 Sonstiges

9.1 FP-Eva

Fredi hat eine FP-Eva erstellt, über die er mit Menschen reden möchte. Der Arbeitskreis
bearbeitet das.

9.2 Uni-Now

Es gab eine Mail. Uni-Now ist eine App, mit der man Prüfungsergebnisse nachschauen
kann. Sie liefern auch Mensa-Infos. Man könnte mit den Menschen in Kontakt treten.
Yann antwortet auf die Mail.
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9.3 Mail an die Mensa wegen der Kündigung eines Mitarbeiters
nachdem er Mängel aufgezeigt hat, er ist auch
Gewerkschaftsmitglied

Die Mensa hat geantwortet. Man könnte zurückschreiben.

Vielleicht hat die Selleriefreie-Mensa Interesse?

Mali hat eine Kakerlake getroffen (im November irgendwann vor Corona), Yann eine
Larve und Yannik einen Marienkäfer.

Neva würde Kontakt aufnehmen und eine offizielle Mensaführung besuchen, Lisanne
leitet ihr die Mail weiter.

9.4 Diplomzeiten-Naturwissenschaftler-AP-Frage-Mail

Gregor antwortet, dass wir davon keine Ahnung haben.

9.5 Weinachtsmusikfest

Könnte z.B. Dienstag oder Mittwoch vor Weihnachten (20. oder 21. Dezember) stattfin-
den.

Mittwoch wäre vielleicht besser (Mittwoch Morgens sind noch Vorlesungen). Ein Mei-
nungsbild fällt tendenziell eher für Mittwoch aus (vor allem auch bei der Suche nach
Menschen, die eine späte Schicht übernehmen).

Kathi und Kai wollen das organisieren und können sich an Yann wenden.

Ende der Sitzung: 19:19 Uhr
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